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東自教は第52回定期大会で、年金支給開

始年齢の引き下げや人手不足などを考慮し、

65歳定年を要求の基軸とし70歳までは希望

する全員が働ける制度の導入を目指して運

動をすすめる事を満場一致で確認しました。

自教業界に限らず一般的に60歳以降の従

業員は、長年の経験や知識を持っている場

合が多く会社にとって大変貴重な存在です。

自教業界では教習指導員・検定員は経験

や指導力、洞察力が要求される業務であり、

必ずしも体力が要求されるものではありま

せん。そのため、60歳という理由で定年を

設け一律に賃金を引き下げるという考え方

は合理性が無く断固反対していく必要があ

ります。

そのような情勢の中、東自教は２４秋闘・

年末一時金闘争で、定年延長をはじめとし

た統一要求を決定し、全支部で粘り強く交

渉をすすめていくことを全支部で意思統

一しました。

そのような中、小金井支部は11月２日

に第３回交渉を実施し、定年を62歳まで

引き上げる回答を得ました。さらに入所

生が昨年比減少するなかで年末一時金は

昨年同額となる650,000円を獲得。支部要

求も前進させ妥結に至りました。

９月９日 小金井支部定期大会



10月下旬に入り朝晩はすっかりと秋めいてき

た陽気となってきた反面、日中は未だ20℃を超

える日が連日続く気候のなか、10月30日第21回

東自教ツーリング大会が開催されたました。当

日は天候にも恵まれ8時30分に中央道談合坂サー

ビスエリアに33名（バイク18台、車6台）の仲

間が集合し、当日のルートの確認、各支部参加

者の自己紹介を行い、まずは澄み渡る青空のも

と一宮御坂インターチェンジまでフリー走行を

楽しみ、国道137号線に入り御坂トンネル経由

で旅の駅 kawaguchiko baseまで移動。

紅葉が色付く山々をバックに集合写真を撮り、

一路富士山5合目を目指しました。しかし前日

までの積雪により4合目までしか上がることが

出来ず4合目で記念撮影行い、早々と富士すば

るランドへ移動。

交流ランチタイムを長めに取り、今回初参加

された方からの感想と挨拶をしていただき、そ

の後は秋闘ミニ学習開催。お腹も頭も満たされ

充実した内容となったところで仮総括を行い集

合写真撮影。各自談合坂サービスエリアまでフ

リー走行を堪能し、事故もなく陽が傾き始める

前に総括を行い解散となりました。

王子支部の町田組合員は3年前に他界した組

合員だった父が、東自教ツーリングで着ていた

ウエアを着用して参加し「今日はとても楽しかっ

たし、父の弔いにもなった」と感想を述べまし

た。

また、王子支部の宮岡支部長は、運営の皆さ

んがテキパキと動いてくれてとてもスムーズに

誘導してくれて、楽しく参加出来たと感想を述

べました。途中アクシデントはあったものの無

事成功裡に終わることが出来ました。参加され

た皆さん大変お疲れ様でした。次回は来年5月

を予定しております。多数の参加お待ちしてお

ります。
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１０月２９日新東京支部は小川西町地域セ

ンタで約３年ぶりになる団結学習会を開催しま

した。学習会には支部組合員全員が参加、姉妹

校の王子支部から宮岡支部長と本部から熊谷委

員長が参加しました。

開催にあたり王子支部宮岡支部長は今期から

新支部長になったことの報告や新東京の職場前

のグランドでホームランを打ったエピソードを

紹介、今後の情報交換や労働運動の連帯をうっ

たえながら挨拶しました。

学習会では支部組合員が入社当時何も分から

ないままストライキを実行したこと、以前の職

場が閉鎖したこと、定年延長が実現できたこと

による感謝の言葉などフリートーク形式で様々

な思いを紹介し団結

を深めました。

食事やお酒も振る

舞われ大いに盛り上

がり成功裏に閉会し

ました。
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11月４日、王子支部宇田川組合員は退

職によって最後の出勤日になった日に組

合員の前で挨拶を行いました。この日は

会社の有志が花束を用意し、岩田管理者

が会社を代表して労いの感謝を述べまし

た。

宇田川組合員は組合員の前で「挨拶の

言葉をいろいろ考えたが、退職の日まで

東自教の組合員でいれて幸せだった。皆

さん健康に気をつけて頑張ってください」

と挨拶しました。

支部組合員の一人は入社間もない頃、宇

田川さんに食事に連れて行ってもらったり

声をかけて貰い助かったと思い出を語りま

した。

支部は12月にあらためて送別会を開催す

ることにしています。


